

TEMA: Vivienda

SUBTEMA: AMLO critica Infonavit

REFERENCIA: El Heraldo de México. (26 de mayo de 2020). ¿Cómo son las casas 'huevito' del Infonavit que AMLO critica?. Recuperado de <https://bit.ly/2THlaFF>

NOTA:

¿Cómo son las casas 'huevito' del Infonavit que AMLO critica?

Durante la mañanera del lunes 25 de mayo, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), criticó que las viviendas sociales del Infonavit eran departamentos como “huevitos de 30 metros cuadrados”, los cuales, aseguró que eran producto de la corrupción de las administraciones anteriores.

El Ejecutivo federal indicó que estos “huevitos” del Infonavit no contaban con los servicios necesarios y tampoco tenían transporte público cercano, llegando a ser cerca de 600 mil departamentos abandonados, lo que calificó como “un despropósito tremendo, derroche de dinero, gran corrupción “. Pero, ¿realmente son así esas viviendas?

Departamentos “huevito” de Infonavit, una realidad mexicana

No es un secreto que el costo de las viviendas en México se ha incrementado, sobre todo en las áreas urbanas, por lo que aquellas casas-habitación de interés social se volvieron proyectos gubernamentales para cumplir con las promesas de campaña, aunque los espacios no fueran del todo habitables para una familia entera.

Algunos departamentos de Infonavit son de 50 y hasta un máximo de 70 metros cuadrados, lo que no permite a las personas tener un espacio digno para vivir, ya que,

al ser viviendas sociales, son ocupadas por familias de al menos tres o cuatro miembros que tienen que compartir dos recámaras en el mejor de los casos.

COMENTARIO:

El presidente hace referencia a la corrupción de las administraciones anteriores, puesto que, aunque se construyeron una gran cantidad de viviendas que fueron el resultado promesas de campaña, estas no contaban con las características adecuadas para que los habitantes pudieran desenvolverse en ese espacio.

El costo elevado de las viviendas en zonas urbanas ocasiona que las construcciones de viviendas sociales se realicen en zonas alejadas a los lugares donde los habitantes de la vivienda desarrollan sus actividades cotidianas.

El director sectorial del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), Mario Macías Robles ¹ adjudica el abandono a estas viviendas por la mala calidad y ubicación que mantienen los inmuebles. El no contar con los servicios necesarios, ya sean agua, gas, o electricidad, hace a una vivienda inhabitable, y si a eso se le agrega la falta de transporte público cercano, las posibilidades de tener acceso a una vida digna en la vivienda se ven reducidas.

RESPONSABLE

Cynthia Guadalupe Hernández Rojas

¹ Santos, T. (6 de marzo de 2019) Abandonan viviendas por mala calidad: Infonavit.

Milenio. Recuperado de <https://bit.ly/2M9Wdic>